

Medio	La Tercera
Fecha	29-04-2011
Mención	Primer Doctor en Sociología de Chile, es de la Universidad Alberto Hurtado.

Se titula en Chile primer doctor en sociología

Se trata de **Patricio Miranda Rebeco**, quién aprobó su examen de grado siendo el primer Doctor en Sociología titulado en nuestro país.

por Educación & Postgrados - 29/04/2011 - 15:03



Con la tesis "**Descripción y normatividad en la sociología de Niklas Luhmann**", **Patricio Miranda** se transformó en el primer graduado de **Doctor en Sociología** titulado en Chile y egresado de la [Universidad Alberto Hurtado \(UAH\)](#), que junto con la [Pontificia Universidad Católica de Chile \(UC\)](#), son las únicas instituciones que dictan este tipo de programa.

Miranda Rebeco, quien se desempeña como Sub Director de Investigación y Posgrado en la Escuela de Trabajo Social de la UC, declaró que "este grado obtenido indudablemente me plantea el desafío de tener que estar a la altura del mérito y reflejar que desde Chile, desde Latinoamérica, se puede confrontar el pensamiento hegemónico alemán con postulados que permitan analizar, desde una realidad sociológica local, las grandes interrogantes sociales".

El programa de [Doctorado en Sociología](#) comenzó el año 2007, tiene una duración de 5 años y actualmente lo cursan alrededor de treinta alumnos. Un elemento central en la identidad de este programa, es que ofrece una sólida formación teórica que permite entender con un grado significativo de complejidad lo que es la realidad social de Chile y América Latina.